

DEBATE MUNICIPIOS

Alcobendas celebra su debate de la ciudad tras tres años de parón

Alcobendas, 17 feb (EFE).- Alcobendas ha celebrado hoy el debate del estado de la ciudad del año 2022, un encuentro en el que el Gobierno local (formado por Cs y PSOE) ha dado cuenta de la gestión realizada en lo que va de legislatura, y en la que la oposición ha criticado que este encuentro, de carácter anual, no se había celebrado en tres años.

El alcalde, Aitor Retolaza (Cs), ha puesto en valor que Alcobendas "se mueve en todos los terrenos que facilitan la vida de los ciudadanos", para lo que ha emprendido nuevos programas en materia de seguridad, limpieza y movilidad, entre otros; y ha reiterado el compromiso por seguir trabajando para que Alcobendas "siga creciendo como una ciudad moderna e innovadora".

También ha presumido porque el Consistorio ha aumentado en más de dos millones anuales el contrato de limpieza, ha dedicado más de medio millón de euros a renovar la "central de comunicaciones", y porque en 2021 el número de empresas que se han instalado en Alcobendas ha crecido un 20 por ciento, siendo la tercera ciudad de España con más facturación empresarial, según recoge el Consistorio en una nota.

Por su parte, el vicealcalde, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha subrayado que el presupuesto municipal de 2022 destinará más dinero a "modernizar y transformar gran parte del espacio urbano" de Alcobendas, y a dar respuestas a las "grandes demandas vecinales", como el asfaltado de las calles o la construcción de un nuevo aparcamiento en el bulevar Salvador Allende.